
お菓子工房が新館に増設 
日本財団より助成金を頂く 

バス交流会 
 １２月１５日に、総勢 38 名で福祉バスを利用して「湯来温泉みど

り荘」に行ってきました！風情のあるお風呂やおいしい懐石料理、素

敵な歌声に楽しいゲームで、始終みなさん笑顔でした。地域の方とも

楽しく交流することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

特定非営利活動法人つくし工房可部 

    
                                                    〒731-0221    広島市安佐北区可部 4 丁目 23 番 30 号    

                                                                                            TEL/FAX (082)815-1474 

１月の行事予定１月の行事予定１月の行事予定１月の行事予定    

 5 日  仕事始め 

 6 日  茶話会・初釜 

 7 日  ストレッチ 

16 日  やまなみ文化祭バザー 

19 日 市役所バザー 

20 日 可部駅清掃 ・ 誕生日会 

21 日 セルフヘルプ研修会 

27 日 ふれ愛プラザ店当番 

みんながんばってみんながんばってみんながんばってみんながんばってるよるよるよるよ    

・Ａさん…9 月～12月初旬にかけて、障害者職

業能力開発校のヘルパー2 級の講習会

を受講し、資格を取得しました。 

・Ｂさん…10月より、あいあいねっとに、火・

金曜日に出向しています。 

あんかけうどん食べに行ってね。 

・C さん…10月より、社会適応訓練として「染

と茶」に行きました。 

・D さん…11 月より、内職先のモリテックに出

向。10～16 時までがんばっています。 

 

～「つくし工房」～「つくし工房」～「つくし工房」～「つくし工房」10101010 周年祭に参加して周年祭に参加して周年祭に参加して周年祭に参加して～～～～    

「つくし工房」設立 10 周年おめでとうございます。感謝祭に招い

ていただき、誠にありがとうございました。まずは「つくし工房」

に多くの地域の皆さんから、ご支援いただいていることに感謝申し

上げたいと思います。 

通所生さんの「私のメッセージ」では、病気とともに生きていく

毎日がつづられており、病気になっての辛さを共感しました。支え

あう多くの通所生さんや、施設の職員の方々に会えたことに、私自

身感謝しています。コンサートでは、通所生の皆さんの歌声と、地

元の皆さんのハワイアンや民謡三味線のミニコンサート等で参加者

の皆さんも声を出して楽しんでおられ、地域に密着した交流が図ら

れていることを実感しました。 

10 周年を迎えられるまでには様々な困難があったかと思います

が、これからも地域に根づいた作業所として発展されることを期待

しております。 

安佐北区 厚生部長 加登岡 茂 

 

～～～～10101010 周年祭を終えて活動報告周年祭を終えて活動報告周年祭を終えて活動報告周年祭を終えて活動報告～～～～    

 つくし工房は 1999 年 8 月にオープンし、今年で 10 周年が経ちま

した。9 月 26 日には 10 周年の記念行事を行い、150 名以上の方々が

お越しくださり、盛大に催すことができました。 ボランティアさ

んのおかげで、自主製品の飾りつけもステキにできました。 

 当日は、予想以上のお客様で、お越しいただいたお客様には大変

ご迷惑をおかけし、また、ご協力いただきましたことをとてもあり

がたく思っております。通所生の体験談を聞いてもらうことにより、

地域の方々に病気の理解を少しは得られたかなぁ～と思っておりま

す。また、カレーやコーヒーでおもてなしすることで、通所生に責

任ある行動が見られ、接遇のマナーの向上が計られ、接遇の楽しさ

を感じることができたと同時に、人と接することの楽しさを感じる

ことができました。 

 これは、地域の方々のご理解 

とご協力、励ましによるものだと 

一同感謝いたしております。 

 

 

 

 

 このたび、日本財団より助成金を受け、市丸

屋ビル 1 階を改修し、4月から就労継続支援Ｂ型

に移行するための準備が整いました。 

利用者も作業場が広くなり、人と人との空間

が保て、より動きやすくなり、また、これから

お菓子作りをしたい人も参加でき、作業の広が

りと、人間関係の広がりができます。これから

は、広くて良い設備の中で、よりおいしいお菓

子が沢山できるのではと期待しています。 

 みなさまに気軽に立ち寄っていただき、お菓

子を食べながら交流がもてる場も提供できたら

いいと思っています。 


